



**La mairesse  
de Montréal**



Chers membres, partenaires et ami-e-s de la SOCAN,

C'est avec une grande fierté que la Ville de Montréal se joint aux célébrations du centenaire de la SOCAN. Depuis 1925, cet organisme est un pilier essentiel de la reconnaissance, de la promotion et de la rémunération équitable du talent musical d'ici.

Son impact sur notre paysage culturel est inestimable. Depuis un siècle, la SOCAN permet à des milliers d'artistes de se consacrer davantage à leur art et ainsi d'offrir à des millions de mélomanes l'occasion de vibrer au rythme d'une créativité exceptionnelle.

Ce soir, à l'occasion du Gala de la SOCAN, nous rendons hommage aux membres, aux créateurs et créatrices ainsi qu'aux œuvres qui ont façonné l'histoire et l'identité musicale de notre pays. Ce rassemblement annuel célèbre l'excellence, la passion et l'engagement de ceux et celles qui enrichissent notre mémoire collective.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes les personnes qui, au fil du temps, ont contribué à cette histoire remarquable. Grâce à votre talent et à votre dévouement, vous assurez un avenir brillant à la musique québécoise et canadienne.

Félicitations à toutes et tous pour cette magnifique étape !

**Valérie Plante**  
Mairesse de Montréal